



**Nombre de alumno: Iram Ulises Gómez Guillén**

**Nombre del profesor: María de los Ángeles Benegas Castro**

**Nombre del trabajo: Actividad 1**

**Materia: Problemas Socioeconómicos Contemporáneos**

PASIÓN POR EDUCAR

**Grado: 3er. Cuatrimestre**

**Grupo: Trabajo Social**

Comitán de Domínguez, Chiapas a 20 de Mayo de 2022.

La política en el contexto actual

El populismo

México ha sido y es un cliente frecuente del fenómeno populista. De hecho, el gobierno de Lázaro Cárdenas en los años treinta del siglo pasado aportó a los analistas políticos muchos de los criterios para caracterizar intelectualmente el fenómeno, al grado de considerarlo un caso típico de populismo, junto con el varguismo en Brasil o el peronismo en Argentina.

Se trata de un concepto político que permite hacer referencia a los movimientos que rechazan a los partidos políticos tradicionales y que se muestran, ya sea en la práctica efectiva o en los discursos, combativos frente a las clases dominantes.

El militarismo

El militarismo desde sus orígenes ha influido notablemente en la vida del mexicano, entraremos' por lo tanto a él, sino con un riguroso examen, sí al menos con un método en el manejo de los hechos y de las ideas.

Como militarismo se designa la preponderancia de los militares y de la doctrina militar en la vida de una nación, así como su influencia en la política del Estado.

El sindicalismo

A lo largo de la historia de la actividad sindical, se ha defendido los derechos de los trabajadores y la adecuación de las condiciones de trabajo.

Los primeros tipos de sindicato fueron los gremios que era simplemente una asociación de todas las personas que se dedicaban a determinado comercio o industria

Las guerrillas

Guerrilla es el diminutivo de guerra. El término, por lo tanto, permite nombrar la partida de tropa ligera que inicia el conflicto o la escaramuza de poca importancia. Guerrilla también es un combate a pedradas entre grupos de muchachos

Las guerrillas son una realidad en la vida política nacional. Existen y actúan. Cuentan con armas, campos de entrenamiento, campamentos y casas de seguridad. Realizan trabajo de masas, y activistas cercanos a ellas actúan dentro de movimientos sociales

Los partidos de masa, partidos de estado y los partidos hegemónicos

Se consideran elecciones democráticas aquellas en las que la única incertidumbre existente es la de los resultados, los cuales obedecen a la voluntad libre de los electores, y en las que el marco legal está claramente definido, garantizando condiciones de competencia

En un sistema democrático se celebran comicios competitivos. Realizando una comparación entre el deber ser y el ser, se comprueba que los Estados Unidos Mexicanos cumplen desde 1997 con los criterios para recibir la denominación de democracia

## **LA POLÍTICA EN EL CONTEXTO ACTUAL**

En México cada vez se ve una política Populista, la cual basándose en la desgracia por la que ha pasado nuestro país, crean políticas que promueven la “ayuda” a los que menos tienen, prometiéndoles sacarlos del estancamiento en el que viven a diario, con programas monetarios supuestamente inclusivos y promoviendo la separación y originando “odio” por la clase alta o privilegiada, la cual se ha visto beneficiada con las administraciones pasadas, con esto da el discurso de sacar adelante a familias completas que se han visto afectadas por diversos factores que alteran el orden, la economía y la tranquilidad la clase media y baja del país, por lo que algunas empresas vieron un oportunidad crear un tipo de contrato externo con una empresa especializada en contratar por medio de outsourcing para ellos deslindarse de responsabilidades por despidos injustificados, por lo que entro en cuenta El Sindicato para defender los derechos de los afectados, surgidos en el año de 1876 como Confederación de Asociaciones de Trabajadores de los Estados Unidos Mexicanos. Los partidos de masa, partidos de estado y los partidos hegemónicos. Aunado a todo este acontecer cada vez los partidos políticos se van mas por ser Populistas y apostar ah decir lo que la gente quiere escuchar y así ganar su confianza y con esto lo mas importante que son los votos, se ha visto guerras de todos contra todos y sabemos siempre que el único perjudicado siempre siempre será el pueblo.

## **CONCLUSIÓN**

La política en el contexto actual: El populismo, por muchos visto como artimaña o de persuasión para ganar votantes durante un proceso electoral diciéndoles o prometiéndoles cosas o necesidades que tienen, ya en el poder crean programas en donde otorgan prestaciones o fondos para mantener a los votantes controlados y a los futuros votantes pendientes del mismo, como son las becas de los estudiantes (futuros votantes) Los partidos de masa, partidos de estado y los partidos hegemónicos.

El militarismo en México se volvió algo común debido a la ola de violencia que generan los grupos u organizaciones criminales que operan a lo largo y ancho de la república Mexicana, que según el gobierno garantiza la seguridad y la paz social.

El sindicalismo, es una organización social que “protege” a los empleados agremiados a este en contra de abusos de algunos patrones.

Las guerrillas, En México surgió el último grupo organizado como guerrilla, En Chiapas en 1994, se crea el EZLN.